



ANIVERSARIO DE LOS 70 AÑOS DE PRESENCIA MIC EN VENEZUELA

CON EL CORAZÓN SEMBRADO
DE INFINITO Y DE PASIÓN...

Agradecemos a Dios Padre y Madre por la celebración con motivo de cumplirse 70 años de presencia MIC en tierras venezolanas, por el invaluable testimonio de tantas hermanas que han pasado sembrando la semilla que hemos heredado de M. Alfonsa.



Historia



ASÍ COMENZO A PROPAGARSE EL CARISMA EN VENEZUELA LA CONGREGACIÓN, CON LA PETICIÓN DE MONSEÑOR ALFREDO RODRÍGUEZ DE FUNDAR DOS COLEGIOS, UNO EN CARACAS, CAPITAL DEL PAÍS Y OTRO EN LA VICTORIA, ESTADO ARAGUA.



TRABAJANDO POR LA PROMOCIÓN HUMANA, ESPECIALMENTE EN ESOS LUGARES DE MAYOR NECESIDAD.

Como de costumbre, las hermanas se ubicaron en las periferias de la ciudad, en los lugares de mayor necesidad de promoción humana:

Dato importante que les ayudó a ver con mayor claridad la necesidad del carisma MIC en estas tierras. Con la seguridad que Dios las impulsaba y acompañaba, afrontaron y vencieron muchas dificultades. Su objetivo estaba claro, transformar realidades de injusticia según el sueño del Reino que Jesús nos muestra en el Evangelio.

AL MODO DE JE SÚS MISIONERO QUE PASÓ HACIENDO EL BIEN,
COMO ALFONSA NOS SIGUE INSPIRANDO.

Así lo vivieron las primeras hermanas, así lo hemos recibido y seguimos cultivando las hermanas actualmente presentes, a través de acciones comprometidas en educación, en el cuidado y atención de la salud, en el trabajo con niños, jóvenes, laicos, con la mujer...



*EL TIEMPO PASÓ, EL TIEMPO
PASÓ, SUS HUELLAS
QUEDARON Y LA SEMILLA
VA GERMINANDO...*

¿CÓMO NO ALABAR Y DAR GRACIAS A DIOS?

Por la entrega y testimonio, por la fidelidad al carisma que tan generosamente nos transmitieron: Honoria Ortiz, Presentación Lleopart, Victoria Peñacoba, María Elsa Marianeli, Josefa Ansorena, Juliana Planas, Manuela Belzunegui, Carmen Lasterra, Nelida Primosich, Modesta Viñas, Pilar Azcona, María Isern, Juana Sanz, Luz Marina Valencia), Margarita Varela, María Duocastella, Genara Pérez, Margarita Estrany, Juana Brau, Teresita Guembe, Demetria Durán, Montserrat Taberner, Jesusa Esparza, Ángela Moya, Porfiria Rodríguez, Sagrario Bengoechea, Isabel González, Priminia Peralta, Josefina Sarratea.



DEL 09 AL 16 DE JUNIO LA FAMILIA MIC VENEZOLANA CELEBRÓ LA SEMANA ANIVERSARIO

El domingo 09 comenzó con un encuentro virtual vía Zoom, en el cual, la Hermana Josefina Ramos Solá, miembro de la Comisión de Historia, nos compartió la etapa en la que se encuentra el proceso de beatificación de M. Alfonsa.

El miércoles 12 las Hermanas y Laicos se reunieron para compartir una reflexión a modo de oración, en el que dieron gracias por este tiempo de caminar siendo y haciendo familia MIC.



Continúa en páginas siguientes...



EN LA TARDE DEL JUEVES 13 EL ENCUENTRO FUE CON LA FAMILIA DE LAS HERMANAS VENEZOLANAS (familiares que residen en Barquisimeto), para compartir, agradecer y celebrar la presencia del carisma en sus hogares.



VIERNES 14 ENCUENTRO VIRTUAL CON LA HERMANA NÉLIDA PRIMOSICH



Una de las primeras hermanas que fundó en el año 1954, y que hoy cuenta con la maravillosa edad de 101 años.



Tambien escuchamos el testimonio de algunas hermanas que pasaron por venezuela y tuvieron la oportunidad de compartir con Nelida.

El sábado 15 fue un día de encuentro y celebración con toda la familia MIC Barquisimeto, se unieron laico/as, jóvenes de infancia para agradecer, compartir y celebrar tanto bien.

LA SEMANA ANIVERSARIO TERMINÓ CON BROCHE DE ORO EL DOMINGO 16 CON LA CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA EN LA QUE PARTICIPÓ TODA LA FAMILIA MIC, REUNIDOS EN TORNO A LA MESA DE LA COMUNIÓN.



EL GRUPO DE LAICAS Y JOVENES DESDE SAN FELIX TAMBIEN CELEBRO LOS 70 AÑOS ANIVERSARIO



Las hermanas de Las Adjuntas realizaron Ejercicios Espirituales viviendo estos días en encuentro íntimo con el Jesús que conquistó a M. Alfonsa. Estuvieron presentes en la primera conexión telemática y luego nos acompañaron desde y con su oración



**EL GRUPO DE LAICAS Y JOVENES
DESDE SAN FELIX TAMBIEN CELEBRO
LOS 70 AÑOS ANIVERSARIO**

**DENTRO DE LA CELEBRACIÓN POR
LOS 70 AÑOS, COINCIDIÓ LA FIESTA
POR EL 28 ANIVERSARIO DEL HONIM
EN JOSÉ FELIX RIBAS,**

Centro de educación para niños con capacidades diferentes, coordinado por las hermanas MIC trabajando en red con los hermanos de la Pequeña Obra de la Divina Providencia (Orionistas).

Vale mencionar que, en el año 2000, la hermana Juanita Sanz comienza a trabajar con el Padre Javier de los Orionista, ambos inspirados por el Espíritu Santo comienzan a mover los hilos para abrir este centro, pequeña réplica del Honim principal, ubicado en el Barrio El Suspire, para dar atención a los niños que vivían muy lejos allí. Esta obra posee actualmente la categoría de escuela dentro de la red del Ministerio de Educación

En el marco de los 28 años del Honim, El lunes 10 de junio se celebró la Eucaristía en acción de gracias, presidida por un sacerdote de la obra de Don Orión. El martes 11 se realizó una mañana cultural con bailes tradicionales a cargo de los niños, y se finalizó el miércoles 12 con la entrega de reconocimientos a las maestras, fundadores, al personal que ha sido y sigue siendo parte de esta hermosa labor.



Las hermanas de Las Adjuntas realizaron Ejercicios Espirituales viviendo estos días en encuentro íntimo con el Jesús que conquistó a M. Alfonsa. Estuvieron presentes en la primera conexión telemática y luego nos acompañaron desde y con su oración



Muchos son los motivos que tenemos para agradecer, porque el Señor ha estado grande con nosotras. GRACIAS, a las primeras hermanas mujeres valientes, arriesgadas, decididas a realizar la misión recibida por Dios. GRACIAS a tantas personas que han caminado, sembrado y cosechado junto a nosotras. GRACIAS a quienes abrieron las puertas de su corazón, de sus casas, acogieron y cuidaron con amor la semilla recibida. SIMPLEMENTE ¡GRACIAS!